

Neue Standortadresse im Herzen von Düsseldorf



September 2023: Dank zahlreicher Auszeichnungen und überaus positiver Kundenfeedbacks, wächst und entwickelt sich die prius kontinuierlich weiter. Im Zuge dieser positiven Entwicklung haben wir beschlossen in größere Räumlichkeiten umzuziehen.

Hierbei bleiben wir unserem schönen Standort Düsseldorf treu und sind stolz darauf, verkünden zu können, dass wir nun sogar mitten in das neue und moderne Zentrum von Düsseldorf direkt gegenüber dem Kö Bogen II ziehen. Dieser Schritt ermöglicht es uns, unsere Dienstleistungen auf höchstem Niveau fortzusetzen und noch besser auf die Bedürfnisse unserer Kunden einzugehen.

Die neuen Büroräume bieten nicht nur eine noch schönere Arbeitsumgebung im Herzen von Düsseldorf, sondern sind auch optimal mit dem öffentlichen Nahverkehr erreichbar. Dadurch können wir Ihnen und unseren Mitarbeitenden nicht nur eine bequeme Anreise ermöglichen, sondern leisten auch aktiv und bewusst einen ökologischen Beitrag. Zudem werden unsere neuen Büros mit modernster EDV-, Kommunikations- und Videotechnik ausgerüstet, so dass wir auch eine zeitgemäße und effiziente Zusammenarbeit gewährleisten können.

Wir möchten uns bei Ihnen für Ihre kontinuierliche Unterstützung bedanken und freuen uns darauf, Sie ab dem 1. September 2023 in unseren neuen Räumlichkeiten in der **Schadowstr. 49 in 40212 Düsseldorf**, direkt gegenüber dem Kö Bogen II willkommen zu heißen. Alle bisherigen Kommunikations- und Transferdaten bleiben komplett so erhalten, wie Sie Ihnen bereits bekannt sind.



Über prius consult

Die prius consult gmbh wurde im Jahr 2005 gegründet. Als etabliertes und sehr anerkanntes Beratungsunternehmen agiert die prius branchenübergreifend für den deutschen und europäischen Mittelstand sowie für Konzern-Units. Mit hoher Leidenschaft und einem Team von hochkompetenten Experten werden Themen aus den Bereichen Supply Chain-, Strategie- und Managementberatung, Digitalisierung, Innovationsberatung sowie Nachhaltigkeit kundenspezifisch bearbeitet. Mit einer professionellen Vorgehensweise, einem empathischen Team und einer starken Umsetzungskompetenz hat sich die prius den Werten der Exzellenz, Innovation und Nachhaltigkeit verschrieben. Ziel ist es, bei ihren Kunden die betriebliche Effizienz zu steigern, strategische Ziele zu erreichen, Digitalisierungschancen zu erschließen und nachhaltige Praktiken so zu implementieren, dass sie den Anforderungen einer modernen Geschäftswelt gerecht werden. Der prius consult wurden bereits seit vielen Jahren zahlreiche Auszeichnungen von renommierten Instituten und Wirtschaftsorganen verliehen, die die herausragende Expertise und Qualität der prius Arbeit unabhängig bestätigen.

Vielen Dank für Ihr Vertrauen in die prius consult und unser Team!